

三和分校だより

平成21年度
第2号 6月
発行：福知山高校
三和分校

平成21年度入学式 新入生31名を迎える。

平成21年4月9日、福知山高等学校本校で入学式が厳粛に挙行されました。当日は、全日制生徒と共に31名の三和分校新入生（農業科22名・家政科9名）が新たな高校生活をスタートさせました。

式終了後、三和分校生徒と保護者は教室に移動し、坂根文伸校長・PTA会長西田哲夫様よりお祝い・励ましの言葉をいただきました。続いて教職員の紹介・入学にあたっての激励や諸注意がありました。新入生の皆さんは少し緊張した様子でしたが、今後の高校生活に向けての決意が感じられました。担任は保健体育科、田所律予先生です。

6月が終わろうとしている現在、期末試験にむけて最後の追い込み中です。学業に集中し、充実した学校生活となるように指導しています。



大好評 野菜・草花の春苗販売

三和分校恒例の春苗の販売を行いました。4月27日～5月1日、さらに連休明け5月7日以降も販売しました。野菜苗は、農業科の生徒が2月初旬に種をまき、丹精込めて育ててきたものです。初日は4年生の生徒が中心になり販売しました。駐車場がいっぱいになり交通整理が大変な状況でした。安全第一で取り組んでいますので、どうか御理解と御協力をお願いいたします。販売の期間中に延べ700名を超える地域の皆さんに御来校いただき、多くの野菜苗、花苗を購入していただきました。また、今年も、三和分校農業科でもゴーヤで窓一面を覆って夏の日差しをさえぎる「緑のカーテン」作りに取り組んでいます。農業科の課題研究として、また、環境教育の視点からも成長記録を取ったり、涼しさの測定をしたいと思っています。

春は、野菜・草花の苗約4万本強を育て販売できました。また、テレビやラジオの取材も

受けローカルニュースで取り上げてもらいました

次回は9月上旬に秋野菜苗、11月上旬にタマネギ苗などを販売する予定です。



第1回PTA総会

5月14日（木）に総会が行われました。20年度の活動報告・決算報告、21年度の努力目標・事業案・予算案が審議、承認されました。総会終了後、修学旅行についての説明と学級懇談会が行われ、4年生は進路に関する説明会を実施しました。

修学旅行に行ってきました

5月22日（金）～5月25日（月）3泊4日で沖縄に修学旅行に行ってきました。2年生と3年生で2年に一回の実施です。神戸空港から那覇空港へ。平和学習（かたりべ島袋さんの体験談、旧海軍司令部壕、ひめゆりの塔、資料館、平和の礎、那覇国際通り班別散策、美ら海水族館、フルーツランド、体験王国むら咲むら、道の駅かでなと盛りだくさんの計画でしたが、全員元気に予定通りの日程をこなし、よい研修旅行となりました。





新入生歓迎球技大会無事終了



6月12日(金)2時間目の授業終了後、生徒会主催の球技大会が実施されました。種目はドッジボール、男女別のトーナメント戦を組み、さわやかな初夏の日差しの中生徒会の運営のもと、スムーズに楽しく「新入生歓迎球技大会」が実施出来ました。

三和分校 今後の予定

- ・ 7月3日(金)～9日(木) 期末テスト
- ・ 7月17日(金) 終業式
- ・ 7月21日(火) P T A 全体会・学年別懇談会
- ・ 8月23日(日) 三和分校環境整備作業(生徒・保護者)

陸上競技部・ソフトテニス部全国大会出場権獲得

陸上競技部

6月14日(日)に京都府立山城総合運動公園太陽が丘陸上競技場で行われました、

第49回京都府高等学校定時制通信制陸上競技選手権大会
兼第44回全国高等学校定時制通信制陸上競技大会 京都府予選会の結果

- ・ 4年 男子
 - 1500m 2位
5分04秒79
 - 5000m 1位
18分42秒06
- ・ 4年 男子
 - 1500m 3位
5分11秒10

で、全国大会出場権を、獲得しました。

二人とも、
3年連続出場です。



第44回全国高等学校

定時制通信制陸上競技大会は

国立競技場(東京)で8月14日～16日に開催されます。

女子ソフトテニス部

6月7日(日)に京都市立伏見工業高校テニスコートで行われました、
第42回全国高等学校定時制通信制ソフトテニス大会 京都府予選会の結果、

- ・ 4年 女子・4年 女子ペアが2位に入賞し全国大会出場権を獲得しました。
二人とも3年連続出場です。

第42回全国高等学校定時制通信制ソフトテニス大会は

有明テニスの森公園テニスコート(東京)で8月8日～

10日に開催されます。